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第 43 回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 会 議 録 1 

開催年月日  平成26年10月14日（火曜日） 開会 13時 30分 閉会 13時43分 

開 催 場 所  第一委員会室 

出 席 委 員  
山口、山本、坂井、小野、三上、荒木 事 

務 

局 

 菊井事務局長 

 議長、委員外～木下  和田副主幹 

欠 席 委 員    平川係長 

説 明 員  別紙のとおり 議 件 別紙のとおり 
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１．所管からの報告事項について 

  次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、全て報告済みとした。 

（１）公の施設の指定管理者の指定について（地ビール製造施設） 

（２）栄町３－３地区再開発事業の進捗状況について 

 

２．その他について 

  なし。 

  

３．次回委員会の日程について 

  正副委員長に一任することに決定した。 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 経済建設常任委員長  山 口 清 悦  ○印 



 

 

平成26年10月９日  2 

 3 

 滝川市議会議長 水 口 典 一 様 4 

 5 

                             滝川市長     前 田 康 吉 6 

                      7 

 8 

   経済建設常任委員会への説明員の出席について 9 

 10 

 平成26年10月２日付け滝議第114号で通知のありました経済建設常任委員会への説明員の出席要求について、次の者 11 

を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。 12 

 なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えます。この場合、必 13 

要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。 14 

 15 

記 16 

 17 

 滝川市長の委任を受けた者 18 

副市長   鈴 木 光 一 19 

経済部長   千 田 史 朗 20 

経済部駅周辺整備課長  加 地 幸 治 21 

経済部駅周辺整備課係長  丸 藤 斉 士 22 

経済部産業振興課長  阪 本 康 雅 23 

経済部産業振興課長補佐  諏 佐   孝 24 

農政部長   中 川 啓 一 25 

農政部農政課長   高 橋 雅 志 26 

農政部農政課長補佐  菊 田 健 二 27 

農政部農政課係長   壽 永 七月男 28 

 29 

 30 

 31 

 32 

 33 

 34 

                                  35 

（総務部総務課総務係） 36 



 

 

第43回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 37 

H26.10.14(火) 13:30～ 38 

第 一 委 員 会 室 39 

○ 開   会 40 

 41 

 42 

 43 

○ 委員長挨拶（委員動静） 44 

 45 

 46 

 47 

 48 

 49 

１．所管からの報告事項について 50 

 51 

《農政部》 52 

（１）公の施設の指定管理者の指定について（地ビール製造施設）（資料）農 政 課 53 

 54 

《経済部》 55 

（２）栄町３－３地区再開発事業の進捗状況について         （資料）駅周辺整備課 56 

 57 

 58 

２．その他について 59 

 60 

 61 

３．次回委員会の日程について 62 

 63 

 64 

○ 閉  会 65 
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 66 

第43回 経済建設常任委員会 67 

H26.10.14 (火)13：30～ 68 

第 一 委 員 会 室 69 

開  会 １３：３０ 70 

委 員 長 これより第43回経済建設常任委員会を開会いたします。 71 

 委員動静報告 72 

委 員 長 まず、委員動静ですが、委員は全員出席であります。議長及び委員外議員とし 73 

て木下議員が出席をいたします。傍聴として渡邊龍之議員、井上議員が出席を 74 

しております。また、報道機関として北海道新聞の傍聴を許可いたします。 75 

 １．所管からの報告事項について 76 

委 員 長 それでは、１、所管からの報告事項について、（１）、公の施設の指定管理者の 77 

指定について（地ビール製造施設）の説明を求めます。 78 

 （１）公の施設の指定管理者の指定について（地ビール製造施設） 79 

寿永係長 （別紙資料に基づき説明する。） 80 

委 員 長 説明が終わりました。 81 

 質疑ありますか。 82 

荒  木 細かいことで恐縮ですが、資料の７の（２）の地元産の原料を使用したビール 83 

類とは何でしょうか。 84 

寿永係長 発泡酒のことになろうかと思うのですが、この大雪地ビールはビールの免許と 85 

発泡酒の免許と２種類の免許を取得する予定ですので、場合によってはビール 86 

の原料に使う可能性もあるということで、基本は発泡酒ですが、ビールもあり 87 

得るという状態です。 88 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 89 

小  野     前にも説明がありましたが、発泡酒は機材や施設がないということで恐らく無 90 

理ではないかという話だった記憶があるのですが、その確認です。それと、資 91 

料７の（３）の実現可能な事業計画ということは、大雪地ビールが行うのでい 92 

ろんなノウハウを持っていると思いますが、その案の参考例があればお聞きし 93 

ます。 94 

寿永係長 発泡酒についてですが、基本的にビールはふれ愛の里の施設でつくれるのです 95 

が、発泡酒もその施設でつくることができます。どのような原料を使うかによ 96 

るのかもしれませんが、例えばリンゴを原料としたならば、リンゴの果汁をど 97 

こかで搾って、ジュースにした状態で今のふれ愛の里の施設で使うことができ 98 

ます。次の質問ですが、答えになっているかわかりませんが、大雪地ビールか 99 

ら自主事業として上がったものですが、例えばビール教室の開催ですとか、ビ 100 

ール工場の見学、新しいビールをつくったときに試飲会を行うという自主事業 101 

が上がってきております。これらは実際に大雪地ビールで行っていることと聞 102 

いておりますので、実現可能だと判断したところでございます。 103 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 104 

副委員長     資料の７の（２）の地元産の原料ですが、当然ビ－ルとなるとビール大麦とい 105 

う話になってくるので、試験的に滝川で栽培をして使ってもらうという考えが 106 

あるのかお聞きします。 107 

寿永係長     大麦に関しては、大雪地ビールから申請書やプレゼンテーションの中ではとり 108 

わけ出てきませんでした。 109 
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中川部長     補足をさせていただきます。市として可能性が高いと感じている部分はあるの 110 

ですが、実際に2009年に小麦のハルユタカを使って大雪地ビールではビールの 111 

製造を行っていると聞いておりますので、山本副委員長が言われた大麦も可能 112 

性としてはあると感じております。 113 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 114 

（なしの声あり） 115 

委 員 長 それでは、（１）は報告済みといたします。 116 

         それでは、（２）、栄町３－３地区再開発事業の進捗状況について説明を求めま 117 

す。 118 

 （２）栄町３－３地区再開発事業の進捗状況について 119 

丸藤係長 （別紙資料に基づき説明する。） 120 

委 員 長 説明が終わりました。 121 

 質疑ありますか。 122 

（なしの声あり） 123 

委 員 長 それでは、（２）は報告済みといたします。 124 

 ２．その他について 125 

委 員 長 ２、その他についてですが、委員の皆さんから何かございますか。 126 

（なしの声あり） 127 

委 員 長 事務局から何かございますか。 128 

（なしの声あり） 129 

 ３．次回委員会の日程について 130 

委 員 長 ３、次回委員会の日程については、正副委員長に一任することでよろしいです 131 

か。 132 

（異議なしの声あり） 133 

 それでは、以上をもちまして第43回経済建設常任委員会を閉会いたします。 134 

お疲れさまでした。 135 

閉  会 １３：４３ 136 


